



COLABORACIÓN ■ ÁMBITO CIENTÍFICO Y TECNOLÓGICO

La Universidad abre nuevas vías para la captación de talento en Brasil

■ La institución y el Centro de Estudios Brasileños han firmado un convenio para que los alumnos ProUni realicen prácticas en Indra, multinacional con sede en el Parque Científico

R.D.L.

El exrector Ignacio Berdugo se estrenó ayer como director del Centro de Estudios Brasileños de la Universidad con un acto que calificó como "muy especial" porque, según sus palabras, "supone una apuesta por el futuro". La Universidad de Salamanca, el Centro de Estudios Brasileños y la multinacional Indra firmaron ayer un convenio de colaboración por el que los estudiantes procedentes de Brasil a través del programa ProUni podrán realizar prácticas en Indra, empresa asentada en el Parque Científico de la Universidad y con negocios en Brasil.

El objetivo del acuerdo es ofrecer nuevas posibilidades de formación a los jóvenes brasileños durante su estancia en Salamanca, a la vez que se abren nuevas vías para la captación de talento, en este caso procedente de Brasil. Este año, el primero, disfrutarán del acuerdo entre 5 y 10 alumnos.

En este sentido, Berdugo insis-



Berdugo, que se estrenó como director del Centro Brasileño, con Angoso, Serrano y Fernández. /BARROSO

tió en la importancia de que se produzca esta convergencia entre la Universidad, la empresa y el Parque Científico, con la colaboración del Banco Santander y en su dimensión internacional por-

que, insistió, "la Universidad de Salamanca no se entiende sin su proyección en América Latina".

Por su parte, Carlos Fernández, director de relaciones con las universidades de Indra, destacó la

necesidad de que se produzcan nuevos modelos de colaboración, y la vicerrectora de Investigación, M^a Ángeles Serrano, reiteró que supone una nueva oportunidad de formación y empleabilidad.